

Ein Reitertag für Amateure

Familie Wegener in Lembruch lädt ein

LEMBRUCH • Der Reitstall Wegener in Lembruch plant für Sonnabend, 16. Februar, mal wieder ein kleines Event auf dem Hof. Diesmal ist das Motto: Ein Reitertag für Amateure. Angesprochen fühlen sollen sich diejenigen, die nicht an Turnieren teilnehmen, vielleicht auch schon älter als 30 Jahre sind und erst mit dem Reiten begonnen haben.

„Die Eltern reiten, die Kinder sind diesmal für die Versorgung der Gäste sowie die Betreuung der teilnehmenden Eltern zuständig“, sagt Corinna Wegener. Die „Turnierreiter“ stellen sich in einer Dressur und in einem kleinen Springen vor.

Alle Prüfungen sind nicht wie herkömmliche Prüfungen ausgeschrieben, sondern genau auf die Leistung der Reiter abgestimmt. Wer mitmachen möchte, sollte sich beim Reitstall Wegener anmelden.

Die Richterin und Buchautorin Christiane Gast wird auch dabei sein und liebevoll ein paar Feedbacks verteilen. Christiane Gast stammt aus einer alten Sauerländer Pferdefamilie. Seit Jahren kümmert sich die Chefsekretärin in ihrer Freizeit nicht nur um die eigenen (Turnier-)Pferde, sondern um unzählige Breitensport- und Turnierreiter beziehungsweise Pferde sowie um die Aus- und Fortbildung von Ausbildern im Pferdesport. Passend für ihre Leidenschaft für pffiffige Fachliteratur hat die lizenzierte Trainerin bereits bei mehreren Lehrvideos mitgewirkt und ist über die Grenzen des Sauerlandes hinaus eine gefragte Richterin.

Das Rahmenprogramm gestalten am 16. Februar die Reitschüler, die sonst alte Turnierhasen sind. Sie tragen musikalisch etwas bei oder bringen die Zuschauer zum Schmunzeln.



Einige Reitschüler der Familie Wegener, die sich ein abwechslungsreiches Programm haben einfallen lassen und sich jede freie Minute zum Proben treffen.